

▼演劇「母でありたい」舞台の様子



青少年健全育成・人権教育啓発演劇

10月14日、15日に青少年健全育成・人権教育啓発演劇「母でありたい」がハーティーセンター秦荘で3年ぶりに上演され、2日間で496人が来場されました。

この啓発演劇は、脚本から役者まで全てが住民等によって構成され、キャスト、スタッフ総勢21人の皆さんで6月から毎週1回、練習を積み重ね完成させました。

観覧した人は「躍動感がありとても感動した」、「身近なテーマである家族の在り方を考えさせられた」、「母や子の気持ちに涙した」、「また次回作も楽しみです」などと感銘を受けられた様子でした。

▼ヘンパーズの皆さん



笑顔あふれるまちづくりに向けて

町では、豊かで活力あるまちづくりを進めるため、様々な分野において住民の皆さんが自発的・自主的に取り組まれるまちづくりの活動の支援を行っています。今年度、町のまちづくり活動支援補助金を受けて元気に活動されている2団体の活動を紹介します。

1つ目はヘンパーズです。同団体は、子どもたちが気軽にスポーツに取り組む場所を確保し、自主的にスポーツに取り組む子どもたちをサポートする活動を行っています。小学生から高校生までの幅広い年齢層の子どもたちが交流しながら活動し、スポーツ少年団や部活動へステップアップするきっかけにもなっています。

▼アーチェリー大会の様子



第10回愛荘町教育委員会教育長杯アーチェリー大会

10月22日、愛荘町中央スポーツ公園で、第10回愛荘町教育委員会教育長杯アーチェリー大会を開催しました。

子どもから大人まで20名が参加され、大人も子どもたちもわきあいあいとした雰囲気の中、今までの練習の成果を十分に発揮されていました。

令和7年に実施される「第79回国民スポーツ大会・第24回全国障害者スポーツ大会」では、アーチェリー競技が愛荘町で実施されます。

皆さんもアーチェリー競技を始めてみませんか？



▼さくらを守る会の皆さん



参加する子どもたちは、「毎週みんなと活動する時間は楽しいです。これからもみんなと一緒にスポーツを続けていきたいです」と話していました。

また、2つ目はさくらを守る会です。同会は、町内に生育するさくらの剪定作業や植樹活動などさくらを通じたまちづくりに取り組んでいます。河川や公園などの公共用地のほかに各自治会からの作業依頼にも対応しており、地域のために活動を続けています。

会の活動について、上林会長は「近年はさくらを守る会の会員数が増え、活動が活発になりました。これからも地域のために活動を続けて、桜並木が美しい町にしていきたいです」と話されていました。

▼愛荘スポーツ少年団の皆さん



愛荘スポーツ少年団連続優勝

秦荘スポーツ少年団野球部6名と、愛知川野球スポーツ少年団5名の、6年生による合同チーム「愛荘スポーツ少年団」が9月に結成されました。

11月5日・6日に山東グラウンドで開催された第30回若あゆ少年野球大会、20日に蒲生運動公園で開催された第17回蒲生あかね少年野球交流大会で優勝し、練習試合を含め無敗のまま、連続優勝を果たしました。

愛荘スポーツ少年団の皆さんは、「今まで培ったたくさんの経験や自信が合わさり、チームワークの良さが結果に繋がったと思います。お互いを高め合い、最後まで全員で野球を楽しみます」と話されました。

▼入賞された至誠館の皆さん



滋賀県小学生学年別・体重別柔道交流大会

11月27日、県立武道館柔道場で、第30回滋賀県小学生学年別・体重別柔道交流大会が開催されました。

大会には、県内各地から29団体387人の小学生が参加し、学年別・体重別に熱戦を繰り広げました。

町内からは、至誠館と柔仁会の2団体43名が参加

優勝	1年生 男子25kg超	村川 倅樹さん(柔仁会)	2位	1年生 男子25kg超	井阪 優希登さん(柔仁会)	
	1年生 女子21kg以下	田中 晴香さん(至誠館)		4年生 男子37kg超	結城 海翔さん(柔仁会)	
	1年生 女子21kg超	大菅 あやめさん(至誠館)		6年生 男子38kg以下	森 奏人さん(柔仁会)	
	2年生 男子27kg以下	結城 皇成さん(柔仁会)		3位	3年生 女子30.5kg超	北川 星衣さん(至誠館)
	4年生 女子33kg超	浅利 琉生さん(至誠館)		6年生 男子50.5kg以下	久保田 圭介さん(柔仁会)	
5年生 女子37kg超	青木 真歩さん(至誠館)	6年生 男子50.5kg超	中村 乙稀さん(柔仁会)			

▼入賞された5名の剣士たち



滋賀県スポーツ少年団剣道交流大会

11月27日、東近江市総合運動公園布引体育館で滋賀県スポーツ少年団剣道交流大会が開催されました。

大会では、愛知川剣心会Aチームが団体戦でベスト8に入り、2月に近畿大会へ出場されます。

また、本大会では、中学生個人戦女子の部で田中 夢真さんが優勝し、3月に全国大会へ出場されます。

そのほか、小学生個人戦3、4年男子の部では近藤 柁樹さんが準優勝、原田 颯土さんが3位入賞し、小学生個人戦3、4年女子の部では細江 ひかりさんが、中学生男子の部では青木 航太朗さんが3位に入賞しました。



▼入賞された柔仁会の皆さん



されました。

大会では、日ごろの練習の成果を十分に発揮され、12名の方が入賞されました。この大会を通して新たな目標を持ち、今後更なる活躍をされることを期待しています。

